



Ribón revela las medidas para los abogados jóvenes: carné de pre-colegiado, Estatuto del Becario y supresión de cuotas

Eugenio Ribón, candidato a Decano del Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM) por ‘COMPROMISO ABOGACÍA’, se ha reunido este martes con **Jesús Ruiz Poveda**, presidente del Consejo Nacional de Estudiantes de Derecho (CONEDE), única entidad que integra a todos los estudiantes de Derecho de España, con 75 universidades miembro -de las 80 que hay en todo el territorio- y representando a más de 120.000 estudiantes y en gran parte, futuros profesionales de la Abogacía en toda España.

En el encuentro, **Ribón** ha manifestado su preocupación por las dificultades que atraviesan los jóvenes profesionales de la Abogacía en su incorporación al mercado laboral y se ha interesado por conocer cuáles son los intereses y las preocupaciones de los profesionales de la Abogacía del futuro.

“Agradezco esta reunión al presidente de CONEDE, como asociación de referencia de los estudiantes de Derecho en nuestro país. Los jóvenes que hoy llenan las aulas de Derecho son los que, mañana, formarán las nuevas generaciones de profesionales de la Abogacía. Y, por eso, **es fundamental asegurar que tengan un acceso al ejercicio profesional carente de dificultades**. Todo ello con medidas concretas, como la del carné de precolegiado que proponemos desde Compromiso Abogacía”, expresa **Eugenio Ribón**, candidato a Decano.

En esta reunión, **Eugenio Ribón** ...